	ДОГОВОР ПОСТАВКИ № __________
 Томск                                                                                                                             «  » _____________ 20     г.

……………, именуемое в дальнейшем «Поставщик», в лице ………………… действующего на основании Устава, с одной стороны и ООО «Норд Империал», именуемое в дальнейшем «Покупатель», в лице генерального директора __________, действующего на основании устава, с другой стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем:

1. Предмет договора

1.1. Поставщик обязуется передать в собственность Покупателю товар (далее по тексту «Товар») на условиях, оговоренных в настоящем договоре, а Покупатель обязуется принять и оплатить Товар в установленном порядке, предусмотренном настоящим договором.
1.2. Наименование, ассортимент, количество, сроки и цена поставляемого Товара определяется в спецификациях, которые с момента их согласования и подписания сторонами являются неотъемлемыми частями настоящего договора.

2. Цена Товара по договору и порядок расчетов

2.1. Цена на Товар определяется в спецификациях, которые являются неотъемлемой частью настоящего Договора. 

2.2.   Цена Товара включает в себя НДС (при его наличии), который указывается отдельной строкой в счёте и спецификации.

2.3. Оплата по настоящему Договору производится Покупателем: 100% от стоимости Товаров оплачиваются после поставки Товара Покупателю в течение 30 календарных дней путем перечисления денежных средств на   расчетный счет Поставщика, указанный в   настоящем Договоре, на основании выставленного счета, или на условиях, установленных в спецификации.

2.4. Возвратная тара подлежит обязательному возврату Покупателем Поставщику в течение месяца с момента получения Товара. Стоимость тары, которая является невозвратной (об этом указывается в счете или спецификации), не входит в цену Товара и предъявляется Покупателю к оплате дополнительно.

2.5. При проведении расчётов за поставку Товара Покупатель вправе удерживать суммы неустоек, убытков (ущерба, вреда), любые иные суммы, подлежащие выплате Покупателю, из сумм, подлежащих оплате Поставщику с уведомлением последнего о произведённых удержаниях.

2.6. Акт сверки расчетов по объему поставленного Товара составляется сторонами не позднее 5 числа месяца, следующего за месяцем поставки Товара.

3. Условия поставки

3.1. Если иное не установлено в спецификации, поставка Товара   осуществляется в течение 60 календарных дней   после подписания спецификации.

3.2. Информация о готовности Товара к отгрузке сообщается Поставщиком Покупателю по телефону или факсимильной связи в течение не более 5 дней после подписания счета (спецификации).
3.3. Доставка Товара осуществляется Поставщиком со своего склада до места, указанного Покупателем в спецификации, если иной способ доставки не установлен в спецификации.

3.4. Право собственности и риск случайной гибели и случайного повреждения Товара переходит от Поставщика к Покупателю в момент отгрузки Поставщиком Товара в место, указанное Покупателем в спецификации.
3.5. Товар считается поставленным после отгрузки Товара Поставщиком в место, указанное Покупателем в спецификации и подписания соответствующих накладных, иных товаро-сопроводительных документов (в т.ч. сертификатов на Товар).
3.6. Поставщик Товара обязан предоставить Покупателю не позднее 5 дней после поставки оригинал счета-фактуры на отгруженный Товар с выделением НДС отдельной строкой.

4. Качество, упаковка и приемка Товара
4.1. Качество, маркировка и упаковка Товара должна соответствовать, установленным в РФ, государственным стандартам и техническим условиям на данный вид товаров.

4.2. При обнаружении Покупателем во время приемки Товара несоответствия   ассортимента, качества или количества поступившего Товара требованиям настоящего Договора составляется акт за подписями лиц, проводивших приемку Товара, в котором указывается количество осмотренного Товара, характер выявленных при приеме дефектов. 

4.3. В случае недопоставки Поставщиком Товара (передачи Товара в собственность Покупателю в меньшем размере, чем предусмотрено по Договору), Поставщик обязан в течение 5 календарных дней с момента поступления от Покупателя уведомления о нарушении условий Договора, восполнить недопоставку. При этом Покупатель сохраняет иные возможности защиты своих прав, предусмотренные действующим законодательством.
4.4. Поставщик несет ответственность за поставляемый Товар независимо от того, каким производителем он изготовлен и гарантирует его качество и надежность в течение гарантийного срока.

5.  Ответственность сторон
5.1. За невыполнение или ненадлежащее выполнение своих обязанностей по настоящему Договору Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством РФ.

         5.2. В случае нарушения сроков поставки Товара Поставщик обязан в течение 5 (пяти) дней уплатить Покупателю пени в размере 0,1% за каждый день просрочки от стоимости не поставленного в срок Товара.
5.3. За нарушения обязательств по оплате Товара Покупатель несет ответственность в виде неустойки в размере 0,1% за каждый день просрочки от неоплаченной в срок денежной суммы за Товар.

5.4. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору, если докажут, что это неисполнение явилось следствием непреодолимой силы, т.е. чрезвычайных и непредотвратимых при данных условиях обстоятельств.

6.  Порядок разрешения споров

6.1. Все споры и разногласия, которые могут возникнуть в ходе исполнения настоящего Договора или в связи с ним, подлежат разрешению путем переговоров Сторон. 

6.2. При невозможности разрешения споров путем переговоров все споры, противоречия и разногласия передаются на рассмотрение в Арбитражный суд Томской области в соответствие с действующим законодательством РФ.
7. Прочие условия

7.1. Всякие изменения и дополнения к настоящему Договору действительны лишь при условии составления их в письменной форме и подписания обеими Сторонами.

7.2. Во всем остальном, что не предусмотрено настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим российским законодательством.

8. Срок действия договора

8.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания Сторонами и действует по ___________, но в любом случае до исполнения Сторонами всех своих обязательств по настоящему Договору. 

8.2. Договор составлен в двух одинаковых экземплярах, имеющих равную юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.


	SUPPLY CONTRACT # ________
Tomsk

“    ” __________           20     

………., hereinafter referred to as the “Supplier”, acting on the basis of ……………….., of the one part, and “Nord Imperial” LLC hereinafter referred to as “Customer” represented by ______________, General Director, acting on the basis of the Charter, of the other part, referred together herein as the “Parties”, entered into the present Contract as follows:

1. SUBJECT OF THE CONTRACT 
1.1. The Supplier hereunder undertakes the obligations to transfer the item of goods into the ownership of the Customer (hereinafter referred to as the goods) on the terms provisioned in the present Contract, and the Customer undertakes the obligations to accept and pay for the goods in accordance with the procedure established hereby.
1.2. Name, range, quantity, terms and cost of the goods to be delivered are determined in the specifications, which since the moment of their approval and signing by the Parties shall represent an integral part of the present Contract. 
2. COST OF THE GOODS AND ORDER OF PAYMENT

2.1. Cost of the goods shall be determined in the specifications, which represent an integral part of the present Contract.

2.2. Cost of the goods shall include VAT (if any) which is to be indicated as a separate line in the invoice and the specification.

2.3. Payment for the goods hereunder shall be effected by the Customer: 100% of the cost is to be paid after the delivery of the goods to the Customer within 30 (thirty) calendar days by funds transfer to the Contractor’s settlement account specified in the present Contract, on the basis of the issued invoice or on the terms determined in the specification. 
2.4. The Customer must obligatory return the returnable container to the Supplier within a month since the moment of receiving the goods. The cost of nonreturnable container (it must be specified in the invoice or specification) shall not be included into the cost of the goods and shall be additionally presented to the Customer for payment. 
2.5. When making the settlement for the delivery of the Goods, the Buyer may withhold (deduct) the amounts of penalty, losses (damage, harm), or any other amounts due to the Buyer, from the amounts due to the Supplier, with notification of the latter of the same.

2.6. The reconciliation act on the quantity of the delivered goods shall be made up by the Parties not later than by the 5th day of each month following the month of the goods delivery.

3.  TERMS OF DELIVERY

3.1. Unless otherwise provided by the specification, the goods delivery is to be performed within 60 calendar days after signing of the specification.

3.2. The information on readiness of the goods to be dispatched shall be provided by the Supplier to the Customer by phone or by means of fax communication within not more than 5 (five) days after signing of the invoice (specification).

3.3. The delivery of the goods shall be carried out by the Supplier from his warehouse to the place indicated by the Customer in the specification, unless other way of delivery provided by the specification.
3.4. The right of ownership and the risk of accidental loss or the risk of accidental damage of the goods shall be passed from the Supplier to the Customer at the moment of delivery by the Supplier of the goods to the place indicated by the Customer in the specification.
3.5. The goods shall be deemed delivered after delivery by the Supplier of the goods to the place indicated by the Customer in the specification and signing of correspondent waybills and other goods- support documentation (including the certificated for the goods).

3.6. The Supplier of the goods must provide the Customer with the original copy of the invoice for the delivered goods with VAT indicated in a separate line not later than after 5 (five) days after the delivery.

4. QUALITY, PACKAGE AND ACCEPTANCE OF THE GOODS.

4.1. Quality, marking and package of the goods shall meet the state standards and technical conditions for a certain kind of goods established in the Russian Federation. 
4.2. In case of detection by the Customer of non-conformity of the range, quality or quantity of the delivered goods with the requirements provisioned hereby, the Parties shall draft an act under the signatures of the persons who had accepted the goods, where the quantity of the examined goods and nature of the detected defects shall be indicated. 
4.3. In case of deficiencies in delivery by the Supplier of the goods (i.e. the quantity of goods transferred by the Supplier in to the Customer’s ownership is less than it had been specified in the Contract), the Supplier shall be obliged to supply the shortage in delivery within 5 (five) calendar days since the moment of receipt of notification about violation of the obligations hereunder from the Customer. At the same time, the Customer shall retain other possibilities of h protection of his rights stipulated by the current legislation. 

4.4. The Supplier shall bear responsibility for the delivered goods regardless of its manufacturer, and shall guarantee its quality and reliability within the warranty period. 
5. LIABILITIES OF THE PARTIES

5.1. In case of default to perform or of improper performance by the Parties of their obligations hereunder, the Parties bear financial liability stipulated by the current RF Legislation and by the present Agreement. 

5.2. In case of violation of delivery timelines of the Goods, the Supplier shall, within 5 (five) days, pay to the Buyer a penalty of 0.1% of the cost of Goods not delivered on time for each day of delay.
5.3. In case of default to pay for the Goods, the Customer shall bear responsibility as a forfeit at the rate of 0.1% of the cost of not paid good item for every day of delay. 

5.4. The Parties shall be absolved from responsibility for default to perform or improper performance of their obligations hereunder in case they prove that such default had been caused by an event of force majeure, i.e. by a case of emergency and unavoidable circumstances.

6. SETTLEMENT OF DISPUTES

6.1. The Parties shall take all possible measures on settlement of disputes and disagreements occurred in relation to the present Contract, by means of negotiations.

6.2. If the Parties fail to settle the disputes or disagreements by means of negotiations, they shall be tried in Court of Arbitration of Tomsk region in accordance with the current RF legislation. 

7. OTHER TERMS AND CONDITIONS

7.1. Any changes and amendments to this Contract shall come into effect only provided that they are introduced in a written form and signed by both Parties.

7.2. Concerning all the other matters which are not provisioned by the present Contract, the Parties shall by guided by the current RF legislation.
8. VALIDITY OF THE AGREEMENT 

8.1. The present Contract comes into effect since the moment of its signing and is valid up to _____________, and in case of failure to perform the obligations under the agreement – up to the moment of their complete performance. 

8.2. The present Contract is made in two original copies, each having equal legal force.




9.  LEGAL ADDRESSES AND BANK DETAILS OF THE PARTIES:

	SUPPLIER:


	CUSTOMER:

LLC Nord Imperial 

Legal address: 51 a, bld. 15, Kirova Prospect, Tomsk, Russia, 634041 
Postal address: 51 a, bld. 15, Kirova Prospect, Tomsk, Russia, 634041 

ITN 7017103818  CPP code  701701001

In branch of Gazprombank JSC in Tomsk 

S/a 40702810900000009460, 

C/a 30101810800000000758

BIC 046902758     RNNBO 73738311    

 OGRN 1047000256984

Phone number/fax: (3822) 561474, 

E-mail: Office@imperialenergy.ru

General Director

 _______________ 


	Заказчик:

ООО «Норд Империал»

ОГРН 1047000256984

Юридический адрес: 634041,  г. Томск, 

пр. Кирова, 51а, стр. 15

Почтовый адрес: 634041, г.Томск, 

пр. Кирова, 51а, стр. 15

ИНН\КПП 7017103818/701701001

ОКПО 73738311

Р/с 40702810900000009460

В Филиале  «ГПБ» (ОАО) в г.Томске

к/с 30101810800000000758 в ГРКЦ Банка России по Томской обл.,

БИК 046902758

Тел./факс (3822) 56 55 34; 55 68 68
Генеральный директор 
_________________________/ /


